

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Siswa Memecahkan Masalah Dengan Menerapkan Kooperatif Tipe Jigsaw Dan Pembelajaran Berbasis Masalah (PBM) Di Kelas VII SMP Negeri 1 Bandar Tahun Ajaran 2011/2012”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd, Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, dan Bapak Mulyono, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Toto Hartato Sinaga dan Ibunda Susini yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Adinda Hartomoro Uli Sinaga. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Asmin ginting, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP N 1 Bandar, Bapak Bitner Nadeak, S.Pd serta Bapak Harles Sianturi, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP N 1 Bandar yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga Cemara Bundo Rika, Abi Doni dan Kepada Kakak dari Keluarga Cemara Tati, Afni, Fai, Taufik,

Deden, Nana, Thalha, Cifa, Irma, Winda serta teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas B Reguler 2007 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

Tania Minarni Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY